

JULIO 2023

ELMANÁ

EDICIÓN No. 17



Editorial

Los últimos meses hemos estado experimentando algo que hace tiempo no sucedía, y es que la temperatura a nivel global se ha incrementado de una manera alarmante. Esto forma parte de las señales en uno de los siete escenarios escatológicos y es el escenario tierra, cómo está descrito en el libro de **Mateo 24**, cuando el Señor Jesús mencionó que habrá señales en los cielos y en la tierra. Definitivamente los efectos negativos de la sobre explotación de los recursos naturales por el hombre, que durante años se ha dado sin que los llamados países del primer número hagan algo por frenar el daño de la capa de ozono, dañando el ecosistema de toda la tierra.

Como consecuencia del cambio climático, próximamente viviremos escasez de agua, y veremos un incremento en el alto costo de la vida. Definitivamente al mundo no le esperan cosas buenas, sin embargo; para nosotros, los que estamos esperando la venida de nuestro amado Jesús hay una promesa en la escritura:

Apocalipsis 6:6 (LBLA) *Y oí como una voz en medio de los cuatro seres vivientes que*

decía: Un litro de trigo por un denario, y tres litros de cebada por un denario, y no dañes el aceite y el vino.

El aceite y el vino no serán dañados por la carestía. Esto significa que hay una esperanza para los hijos de Dios, de que la unción y el gozo no serán afectados en nuestra vida. También la palabra nos llama a que cuando veamos que estás cosas sucedan debemos erguir nuestra cabeza porque nuestra redención está cerca.

Malaquías 4:1-2 (LBLA) *Porque he aquí, viene el día, ardiente como un horno, y todos los soberbios y todos los que hacen el mal serán como paja; y el día que va a venir les prenderá fuego —dice el SEÑOR de los ejércitos— que no les dejará ni raíz ni rama. [2] Mas para vosotros que teméis mi nombre, se levantará el sol de justicia con la salud en sus alas; y saldréis y saltaréis como terneros del establo.*

Ante todos estos acontecimientos no debemos alarmarnos ni preocuparnos, sino mas bien prepararnos para el próximo encuentro con nuestro Salvador pues ¡Cristo Viene Pronto!



Pastor Geovany Estuardo Ávila Rodríguez

Iglesia de Cristo Ebenezer
Ministerios Ebenezer,
San Lucas Tolimán



ESCANEAR EL CÓDIGO EN SPOTIFY
Y ESCUCHA NUESTRO PODCAST.

Anhelando Su Venida



Apóstol Sergio Enríquez Oliva

Pastor General de
Ministerios Ebenezer



La iglesia que ha sido trabajado por el Espíritu Santo, anhela profundamente la venida de nuestro señor Jesucristo.

Cantares 8:14 LBLA *Apresúrate, amado mío, y sé cómo una gacela o un cervatillo sobre los montes de los aromas.*

Si nosotros anhelamos que nuestro Señor Jesucristo venga, debemos de ofrecerle lo mejor de nosotros para atraerlo como una novia enamorada. **(Apocalipsis 22:17)**

Cantares 7:11-12 LBLA *Ven, amado mío, salgamos al campo, pasemos la noche en las aldeas. Levantémonos temprano y vayamos a las viñas; veamos si la vid ha brotado, si se han abierto sus flores, y si han florecido los granados. Allí te entregaré mi amor.*

Este texto se divide en tres partes las cuales son;

Atrio – salgamos al campo

Lugar santo - pasemos la noche en las aldeas

Lugar santísimo - salgamos a las viñas

Salir al campo: Es la obra misionera que tenemos todos, ir al mundo y proclamar a nuestro señor Jesucristo.

Pasemos la noche en las aldeas;

Aldea de siclag **(1 Samuel 27:5-6)**

Aldea de Etam **(1 Crónicas 4:32)**

Aldea de Bethsaida **(Marcos 8:22)**

Bethania **(Juan 11:1).**

Las aldeas son los lugares en donde hay viñedos, y es uno de los lugares que debemos de pasar antes de llegar a las viñas; lugar donde encontraremos vino. En estas aldeas hay decepción, menosprecio,

atadura, tribulación, dolor, etc. Cosas que debemos atravesar y que nos ayudarán para estar preparados.

Salgamos a las viñas: En las viñas son los lugares donde procede el vino, y en estas viñas encontramos el nutriente espiritual que nos ayudara a estar preparados.

Las viñas (lugares de amores)

1. Viñas de Engadi
2. Viñas de Salomon
3. Viñas de la Sulamita
4. Viñas de Noé
5. Viñas de Balaam
6. Vinas de Timmat
7. Viñas de Nabot
8. Viñas de Simei Ramita
9. Viñas de la mujer virtuosa
10. Viñas del Amado
11. Viñas de Jehová Sebaot
12. Viñas de Samaria

De estas viñas se obtienen las vides, de las vides se obtiene los racimos de uva, de los racimos de uva se obtiene el vino, y este vino es lo que sella el pacto, el vino se transforma en sangre del pacto de nuestro Señor Jesucristo. Al participar de la Santa Cena somos transformados mediante su sangre, pues viene la genética divina cambiándonos desde adentro.

Nuestras palabras de anhelar su venida, deben ser respaldadas con una acción para atraer a nuestro Amado, de esta manera debemos de prepararnos para su venida, ofreciéndonos a Él, entregando todo nuestro ser.

Redactado por: Hna. Samaliz Xinic
Departamento de Redacción

ESCANEA EL CÓDIGO QR PARA VER LA
ENSEÑANZA EN VIDEO.





Palabras De Las Que Daremos Cuenta

Mateo 12:36-37 (LBLA) *Y yo os digo que de toda palabra vana que hablen los hombres, darán cuenta de ella en el día del juicio. Porque por sus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado.*

Toda palabra vana no es palabra buena para nosotros, quien hable palabras de edificación entonces será justificado. Es muy importante como cristianos la forma en que hablamos porque entonces, si como cristianos; decimos palabras vanas, ofendemos a Dios. Como hijos de Dios debemos de cuidar las palabras que hablamos, no solo por temor a Dios sino por guardar el testimonio también, rogándole a Dios que purifique nuestros labios, para honrarlo con nuestras palabras, por medio de la llenura del Espíritu Santo.

Proverbios 18:20-21 (BLS)

Cada uno recibe por sus palabras su premio o su castigo. La lengua tiene poder para dar vida y para quitarla: Los que no paran de hablar sufren las consecuencias.

El poder de la lengua debemos usarlo para evangelizar, para compartir con las personas que no tienen el pan de la Palabra, para hablarles de que Cristo vive que Cristo salva, que vino a dar su vida por nosotros. Por medio de la palabra podemos dar vida; con una palabra podemos animar a una persona que esta caída, utilizar la lengua para la edificación unos con otros.

Palabras de Justificación

Eclesiastés 10:12 (LBLA)

Llenas de gracia son las palabras de la boca del sabio, mientras que los labios del necio a él consumen.

Nuestras palabras deben ser llenas de gracia, porque por la misericordia del Señor se nos es derramada de su sabiduría. Para hablar de parte de él como personas con entendimiento.

Palabras de Paz y Verdad

Ester 9:30 (LBLA)

Y se enviaron cartas a todos los judíos, a las ciento veintisiete provincias del reino de Asuero, palabras de paz y de verdad,

Debemos empezar aplicando la paz y la verdad en nuestras casas, no debemos practicar la mentira, preguntémonos ¿cuáles son las palabras que salen de nuestra boca?

Palabras Puras

Salmos 12:6 (LBLA)

Las palabras del SEÑOR son palabras puras, plata probada en un crisol en la tierra, siete veces refinada.

Solo con palabras puras es como debemos hablar, amando la Palabra de Dios, creyendo en sus promesas, caminando con temblor y temor delante del Señor, cuidando la salvación que él nos dio.

Redactado por: Cristal Rodas

Departamento de Redacción



Apóstol Rubén Pérez López

Ministerios Ebenezer
San Lucas Tolimán.

ESCANEA EL CÓDIGO QR PARA VER LA ENSEÑANZA EN VIDEO.



Los Valles

Un valle es una llanura entre montañas o alturas, una depresión de la superficie terrestre entre dos vertientes. Con esta definición podemos entender que un valle es un lugar profundo, para llegar a él necesitamos descender de algún punto.

Aplicando este concepto a nuestra vida podemos interpretarlo con situaciones que causan impactos en nuestra alma, como lo son la muerte de seres queridos, ser menospreciado, llorar, y muchas otras situaciones.

En nuestro caminar en Cristo tendremos que atravesar algunos valles para poder crecer y aprender, pero todo lo permite el Señor.

Propósitos de los Valles

Ezequiel 3:22 RVA1989

Entonces vino allí sobre mí la mano de Jehovah y me dijo: "Levántate, vete al valle, y allí hablaré contigo."

- **Levántate**

Uno de los propósitos de Dios para llevarnos a los valles es para sacarnos de algún acomodamiento en el que estemos y de esa manera despertar.

- **Allí hablaré Contigo**

Dios permite llevarnos a lugares específicos para hablarnos y enseñarnos algo que seguramente no hubiéramos entendido si estuviéramos en otro lugar.

Salmos 65:13 LBLA

Las praderas se visten de rebaños, y los valles se cubren de grano; dan voces de júbilo, sí, cantan.

Cubrir de grano – Zaranda

La palabra Original que se usa es la **H1250** que significa "Zarandear" la cual es un proceso de purificación en donde se separa del trigo lo que no es comestible. Cuando entramos a un valle se nos es quitado todo aquello que al Señor no le agrada.

Tipos de Valles

- **Valle de sombra de Muerte**

Salmos 23:4 LBLA Aunque pase por el valle de sombra de muerte, no temeré mal alguno, porque tú estás conmigo; tu vara y tu cayado me infunden aliento.

La muerte esa relacionada con calamidad, plaga, peste, epidemia, o infortunio. Pero no debemos de temer de estas cosas porque el Señor nos ha prometido que estaría con nosotros.

- **Valle de las Lágrimas**

Salmos 84:6 TLA Cuando cruzan el valle del Llanto, lo convierten en manantial; hasta las lluvias tempranas cubren el valle con sus bendiciones.

Consideremos este valle como la escuela del dolor, donde el Señor nos enseña a ser más dependientes de Él, pero no temas ¡Dios está con Nosotros! ¡Dios ha visto tus angustias y las tiene registradas!

Salmos 56:8 NTV Tú llevas la cuenta de todas mis angustias* y has juntado todas mis lágrimas en tu frasco; has registrado cada una de ellas en tu libro.

1 Tesalonicenses

4:17 NTV Luego, junto con ellos, nosotros los que aún sigamos vivos sobre la tierra, seremos arrebatados en las nubes para encontrarnos con el Señor en el aire. Entonces

estaremos con el Señor para siempre.

¡ANIMO MI HERMANO MARANATHA!

Hno. Samuel Ajcot

Ministerios Ebenezer San Lucas Tolimán





Sombra De Muerte

La escritura nos enseña que el valle de sombra representa todas aquellas cosas difíciles que vienen a nuestra vida que producen temor, (enfermedad, escases, angustia, aflicción) momentos en los cuales la densa oscuridad invade nuestra vida, incluida la muerte, pero cuando confiamos en Dios Todopoderoso, tomados de su mano, nada nos faltará.

Salmos 23:4 (VM) *Y aun cuando ande por el valle de la sombra de muerte, no temeré mal alguno, porque tú estás conmigo; tu vara y tu cayado, ellos me dan aliento.*

Un ejemplo claro de ello vemos en la vida de Job:

Job 3:1-5 LBLA *Después abrió Job su boca y maldijo el día de su nacimiento. Y Job dijo: Perezca el día en que yo nací, y la noche que dijo: "Un varón ha sido concebido." Sea ese día tinieblas, no lo tome en cuenta Dios desde lo alto, ni resplandezca sobre él la luz. Apodérense de él tinieblas y densa oscuridad, póngase sobre él una nube, llénelo de terror la negrura del día.*

Vemos que cuando Job atravesó una prueba muy intensa, en medio de ella, mantuvo firme su pie, en la senda, guardando el camino del Señor, y podemos ver al final que fue Reconocido de parte de Dios.

Job 42:10 LBLA *... y el SEÑOR aumentó al doble todo lo que Job había poseído.*

El mayor ejemplo lo vemos en:

Marcos 14:34-36 (LBLA) *Y les dijo*: Mi alma está muy afligida,*

hasta el punto de la muerte; quedaos aquí y velad. Adelantándose un poco, se postró en tierra y oraba que, si fuera posible, pasara de El aquella hora. Y decía: ¡Abba, Padre! Para ti todas las cosas son posibles; aparta de mí esta copa, pero no sea lo que yo quiero, sino lo que tú quieras.

Nuestro Señor Jesús experimentó en carne propia una gran aflicción, pero en medio de ella, rindió su voluntad y a consecuencia de ello, hoy gozamos de una vida eterna y de abundancia. En nuestro caminar, nos enfrentamos al enemigo de nuestra alma y por ello la escritura nos enseña que nuestra lucha no es contra carne y sangre, sino contra principados y potestades.

Salmos 91:11 (LBLA) *Pues El dará órdenes a sus ángeles acerca de ti, para que te guarden en todos tus caminos.*

En nuestra vida, no somos inmunes a las aflicciones, pero la Palabra del Señor indica que junto a aguas de reposo nos conduce y en lugares de verdes pastos nos hará descansar. Cuando el Señor permite que atravesemos este valle de sombra, no es para muerte, si no para vida, y entender así, que son procesos necesarios, pues así afirmamos nuestro caminar y aumentamos nuestra fe, y experimentamos su gran poder, su grandeza y su amor a nuestra vida.

Hno. Álvaro Alejandro Pivaral Rivera

Ministerios Ebenezer San Lucas Tolimán



La Vara Y Cayado Del Pastor

S Cuando leemos uno de los salmos del Rey David, nos brindan un sentimiento de paz y tranquilidad, y es porque sabemos que tenemos un pastor que nos guía y nos conduce por un buen camino.

Salmo 23:2 NVI *En verdes pastos me hace descansar. Junto a tranquilas aguas me conduce.*

Salmo 23:1 RV1960 *Jehová es mi pastor; nada me faltará.*

La Biblia hace la comparación entre nosotros y las ovejas, somos rebaños del buen pastor:

Ezequiel 34:31 RV1960. *Y vosotras, ovejas mías, ovejas de mi pasto, hombres sois, y yo vuestro Dios, dice Jehová el Señor.*

Por esto el buen pastor cuenta con herramientas con las que puede dirigir a un rebaño, como lo es la vara y el cayado. Cuando hablamos sobre la vara, muchos lo tomamos como sinónimo de disciplina, castigo, corrección, nuestro pastor utiliza la vara para proteger a las ovejas de los depredadores y pelear por nosotros, porque Dios nos ama; cuando es necesario es utilizada para corregir nuestro camino para volver al rebaño. La palabra "vara" proviene del strong 4731 MACQUÉL que significa para caminar, golpear, guiar; de esto entendemos que la vara no es un castigo es una guía.

Miqueas 6:9 RV2004 *La voz de Jehová clama a la ciudad, y el sabio mirará a tu nombre. Oíd la vara, y a quien la establece.*

El cayado es una vara con una curva en uno de los extremos y le sirve al pastor de ovejas para alcanzar a aquellas que se encuentran atrapadas, con esta forma es más fácil atraerla y mantenerla segura para que no caiga. La figura hermosa es que cuando estamos atrapados nuestro pastor utiliza el cayado para atraernos.

Ezequiel 20:37 Biblia de Jerusalén

Os haré pasar bajo el cayado y os haré entrar por el aro de la alianza.

Cuando la vara y el cayado son utilizados en nuestra vida volvemos a retomar fuerzas, son sanadas nuestras heridas porque ya no andamos lejos ni perdidos, si no que nos encontramos en los brazos del pastor.

Salmo 23:4 RV2004 *Aunque ande en valle de sombra de muerte, No temeré mal alguno; porque tú estarás conmigo: Tu vara y tu cayado me infundirán aliento.*

Para no alejarnos, Dios nos ha dado pastores espirituales quienes son los que nos guían en esta tierra, buscando siempre perfeccionarnos para el encuentro con nuestro amado.

Jeremías 3:15NVI *Les daré pastores que cumplan mi voluntad, para que los guíen con sabiduría y entendimiento.*

Así que busquemos siempre andar en el rebaño de Dios, no dejando de congregarnos buscando siempre las enseñanzas de nuestros pastores, para lograr terminar con éxito la carrera que hemos iniciado en este mundo, del cual solo somos peregrinos y extranjeros para alcanzar la corona que nos ha sido prometida.

1 Pedro 5:4 RV60 *Y cuando aparezca el Príncipe de los pastores, vosotros recibiréis la corona incorruptible de gloria.*

Hna. Heidi Leticia Tereta de Hernández

Ministerios Ebenezer San Lucas Tolimán

Directorio Telefónico

Egraphics

 Osiel Coz Hernandez  5824-3910 y 5871-8466  osielcoz@gmail.com

Serigrafía, sublimación, bordado, confección prendas deportivas y productos promocionales.

Servicios Contables Y Fiscales Ajcalon

 Rudy Ricardo Ajcalón Xobin  56108105  Xobinrudy@gmail.com

Contabilidades de pequeño contribuyente, de profesionales que prestan servicios, declaración de impuestos, asesoría fiscal, trámites ante SAT.

Variedades Candy Sofy's.

 Jimmy García  5428-4400 y 5976-4867  Jimmy45408@gmail.com

Venta de dulcería y arreglos.

Panadería ilotenango

 Familia Suc  3707-5806

Multiservicios Emanuel

 Jairo Uziel Barán Ven  4715-9679 y 4917-5763  jairobaran1989@gmail.comcom

Todo en vidrio, Aluminio, Pvc, Cielo falso, Puertas prefabricadas etc.

Mary Kay San Lucas Tolimán

 Sofia Pivaral  4282-2449 y 5988-6053  Sofiapivaral.115@gmail.com

Productos de cuidado de la piel y maquillaje profesional.

Zoe Típicos

 Abner Mazat Yapán  47844-939 y 5300-8212  abnermazat@hotmail.com

Compra y Venta de Güipiles, fajas y camisas Típicas por mayor y menor.

Transportes Mendez

 Carlos Pantzey  5443-5336 y 3794-2203  noemimendezzaice@gmail.com

Servicios de fletes dentro y fuera del municipio.

TE INVITAMOS A NUESTROS
SERVICIOS DE

Santa
CENA

Sábado 5 de Agosto - 3:00 p.m.
Servicio de Jóvenes

Domingo 6 de Agosto - 9:00 a.m. y 5:00 p.m.
Servicios Generales

